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•• «Ci siamo lasciati alle
spalle un anno particolar-
mente importante, nel quale
per la prima volta abbiamo
superato la soglia dei 20 mi-
lioni di bottiglie vendute: ora
tocca a noi immaginare la
Franciacorta del futuro e get-
tare le basi per una crescita
che deve essere tanto ambi-
ziosa quanto piena di passio-
ni». Questo il messaggio lan-
ciato dal presidente uscente,
Silvano Brescianini, ai soci
del Consorzio Franciacorta,
riuniti in assemblea a Erbu-
sco per l’approvazione del bi-
lancio alla presenza dei lea-
der delle due organizzazioni
di categoria bresciane, Val-
ter Giacomelli per Coldiretti
e Giovanni Garbelli per Con-
fagricoltura, con i rispettivi
direttori Massimo Albano e
Gabriele Trebeschi.

Durante le assise, presente
circa l’80% della base tra im-
bottigliatori, viticoltori e vini-
ficatori, si è proceduto anche
al rinnovo del Consiglio di
amministrazione: sono risul-
tati eletti Lucia Barzanò, Lo-
ris Biatta, Luigi Biolatti, Jo-
ska Biondelli, Cesare Bosio,
Michele Bozza, Stefano Ca-
millucci, Mario Falcetti, Lau-
ra Gatti, Francesca Moretti,
Paolo Pizziol, Emanuele Ra-
botti, Gualberto Ricci Curba-
stro, Giuseppe Vezzoli, Mau-
rizio Vezzoli, Maurizio Zanel-
la, Arturo Ziliani e lo stesso
Brescianini, che pur dichia-
randosi «a disposizione della
Franciacorta» lascia aperta
la strada ad un avvicenda-
mento al vertice in occasione
del primo incontro del Cda:
il board a breve si riunirà per
esprimere i nuovi vertici in
carica nel prossimo triennio.

«Il rinnovo del Consiglio è
stato particolarmente impor-
tante, a testimonianza di una
zona in forte crescita ed

espansione generazionale -
spiega Brescianini -. Sono
molto soddisfatto del mio
mandato, sono sempre pron-
to a servire il territorio, ma è
giusto che in questo quadro
di rinnovamento ci possa es-
sere una rotazione anche per
la figura del presidente: tor-
neremo a incontrarci il pri-
ma possibile e decideremo».
Grande la soddisfazione per
il record assoluto raggiunto
l’anno scorso, anche se nel
primo quadrimestre le per-
formance siano state ostaco-
late dalla ripresa dell’emer-
genza Covid. «Credo dovrem-
mo farci i complimenti ed es-
sere orgogliosi del traguardo
raggiunto - ha sottolineato
Brescianini -. Al tempo stes-
so dovremmo ringraziare i
nostri predecessori, alcuni
scomparsi, che impostarono
le fondamenta del Francia-
corta: scelte audaci ed intra-
prendenti, in meno di 30 an-
ni, hanno portato questo ter-
ritorio ad essere leader per
volumi e valore unitario».

Le prime indicazioni del
2022 confermano per altro il
trend al rialzo: il primo tri-
mestre stima una crescita
dei volumi pari al 45,1% su
base annua, superiore anche
al 2019, ultimo anno prima
della pandemia, con l’export
in incremento nei tre mesi
del 62,2% sul 2021 e ormai
arrivato a valere il 17,2% del
business totale. Benissimo
stanno andando anche i con-
sumi interni, pari all’82,8%
del dato complessivo, grazie
ad un rimbalzo del 42% sui
primi tre mesi dell’anno scor-
so. Ancora più positivo l’an-
damento dei fatturati, con
tassi di incremento lievemen-
te superiori.

Tanti i punti all’ordine del
giorno, dalla proposta di mo-
difica dell’articolo 6 del Disci-
plinare per Satèn (con il cam-
bio da una pressione massi-
ma di 5 atm a una sovrapres-
sione massima di 5 atm a 15°

C, accolta all’unanimità) fino
ai programmi promozionali
per il 2022: oltre al recente
ritorno in presenza al Vinita-
ly, da questo mese riprende-
ranno le rassegne itineranti
con tappe a Palermo, Milano
e Roma ad anticipare il tradi-
zionale Festival in Cantina di
settembre.

Ripartiti anche gli incoming
dall’estero e le attività pro-
grammate sui mercati inter-
nazionali di maggiore inte-
resse (Usa, Germania, Svizze-
ra e Giappone). Grandi aspet-
tative, inoltre, dalla partner-
ship con la Guida Michelin
Italia avviata lo scorso anno.
«Un progetto triennale che,
oltre alla presentazione della
guida sul territorio, prevede
eventi dedicati alla grande ri-
storazione italiana con il sup-
porto del leader mondiale
della critica gastronomica -
conclude Silvano Bresciani-
ni -. Nel primo evento, lo
scorso aprile, 46 ristoranti
per un totale di 62 stelle han-
no avuto modo di conoscerci
al meglio». •.
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L’ASSEMBLEA/1 Archiviato il 2021 con il record di oltre 20 milioni di bottiglie vendute, ecco subito un altro +45,1%

Franciacorta, il 2022 accelera
con la crescita in doppia cifra
Nel primo trimestre di quest’anno
bene sia in Italia che oltre confine
Approvato il consuntivo, rinnovato
il Cda che esprimerà il presidente

Vita-lavoro, la Regione
apre un bando ad hoc
che vale 5 milioni
La Regione Lombardia apre
un bando da 5 milioni di
euro per favorire interventi
di conciliazione vita-lavoro
e di welfare aziendale: è
promosso dall'assessorato
a Famiglia, Solidarietà
sociale, Disabilità e Pari
opportunità del Pirellone,
rivolto a partenariati
pubblico-privati composti
da almeno quattro realtà e
almeno un ente pubblico, di
cui due devono essere una
micro o piccola ditta.
L'obiettivo è favorire la
diffusione di iniziative di
welfare, l'armonizzazione
tra vita privata e
professionale e il sostegno
alla genitorialità,
promuovendo misure di
lavoro flessibile, servizi di
assistenza e supporto al
caregiver familiare e per la
cura dei figli. I destinatari
sono i dipendenti delle
micro e piccole imprese,
con almeno una sede in
Lombardia. Il contributo per
ogni progetto annuale è
concesso fino a un tetto del
70% del costo e non
superiore a 50.000 euro.
Domanda solo online su
www.bandi.regione.lombar-
dia.it fino alle 12 del 15
giugno.

L’ASSEMBLEA/2 Via libera ai conti del 2021

BccBrescia, c’è l’ok
dei soci al bilancio
L’utile a 15,3mln
Zani: «Sempre vicini al territorio
e capaci di generare redditività»

L’ANALISI Nelle assise di venerdì scorso

Intesa, i fondi esteri
aumentano il «peso»
Rispetto a tre anni prima
crescono anche il capitale
rappresentato e i consensi
alla listaper il vertice

IL WEBINAR Domani con la regia di FASTZero

Cer, una tripla forza
che va oltre l’energia

L’INCONTRO alle 16,30 con Cassa Padana

Borsa, le opportunità
ora chiamano le Pmi

Unafasedell’annualeassembleadelConsorzioFranciacorta,chehaportatoanchealrinnovodelCda

SilvanoBrescianini

••
Per ilwelfare

Metelli spa di Cologne:
completate le elezioni
di delegati e Rls
Conclusa la consultazione
dei lavoratori per il rinnovo
delle Rsu e degli Rls negli
stabilimenti 1 e 2 della
Metelli spa di Cologne,
azienda protagonista nel
settore componentistica e
ricambistica automotive.
Nel sito 2, il maggiore come
dimensioni all’interno del
gruppo (242 dipendenti),
come spiega una nota,
emerge l’affermazione
della lista Uilm che è
risultata l’organizzazione
sindacale con il maggior
numero di preferenze (75);
la Fim ne ha conquistate 71,
mentre la Fiom di Brescia
55. Tutte e tre le sigle dei
metalmeccanici hanno
eletto una Rsu e un
Rappresentante dei
lavoratori per la sicurezza.
Nel sito 1 (109 addetti) in
virtù del doppio collegio
(operai ed impiegati) la
Uilm, con 25 consensi, ha
conquistato un delegato tra
gli operai incassando il
maggior numero di voti. I
metalmeccanici della Uil di
Brescia nel comunicato
esprimono «profonda
soddisfazione per il
risultato ottenuto in
entrambi gli stabilimenti del
gruppo Metelli».

••
Metalmeccanici

•• Via libera al bilancio
2021 della BccBrescia. L'as-
semblea dell'istituto di credi-
to coperativo con quartier ge-
nerale a Nave, presieduto da
Ennio Zani (Stefania Perletti
è il direttore generale, Gabrie-
le Consolati è il vicedirettore
generale e direttore commer-
ciale), si è riunita ieri per ana-
lizzate e votare i conti al 31
dicembre scorso: presenti
(per delega al rappresentan-
te designato) 992 soci, il con-
suntivo è stato approvato con
977 sì, 13 astenuti, 1 contra-
rio e 1 non votante.

Lo scorso esercizio va in ar-
chivio con un utile netto di
15,325 milioni di euro
(+1,6% su base annua) e un
patrimonio di 290 milioni di
euro. «Nel contesto di un an-
no ancora complesso, la ban-
ca ha confermato la capacità
di sostenere l’economia del
territorio e di generare reddi-
tività, con scelte che non per-
seguono obiettivi estempora-
nei ma visioni di medio lungo
termine - ricorda Zani -. Me-
rito dell’impegno di tutte le
strutture che si distinguono
da sempre per la qualità del
servizio e dei clienti che, sem-
pre più numerosi, conferma-
no il gradimento per la no-
stra attività»

La raccolta globale è salita
oltre i 4,57 miliardi di euro
(+17,3%), mentre gli impie-

ghi si attestano a 1,686 miliar-
di di euro in crescita del
5,9%, a cui vanno aggiunti gli
impieghi disintermediati dal-
la bcc (gruppo Cassa Centra-
le Banca) per 263 mln. Il tota-
le degli impieghi, diretti e in-
diretti, si attesta a 1,950 mi-
liardi di euro, in aumento del
4,6% guardando all’esercizio
precedente. Nel corso del
2021, sono stati erogati
2.932 finanziamenti per un
totale di 385 milioni di euro,
di cui 1.635 operazioni per un
totale di 135 mln a privati e
1.297 per 250 mln ad azien-
de. Il sostegno alle famiglie
per l’acquisto della casa si è
concretizzato con la conces-
sione di mutui ipotecari a pri-
vati per oltre 124 mln di euro.

L’anno scorso sono stati atti-
vati 15 mila nuovi conti cor-
renti, facendo superare quo-
ta 100.000 rapporti attivi e
segnando un anno record nel-
la storia della BccBrescia, che
conta 8.405 soci, 60 filiali e
407 addetti a fine 2021. «I ri-
sultati confermano l’efficacia
del nostro modello di busi-
ness, in grado di coniugare
tradizione e innovazione e
permette di differenziare la
banca in un contesto di forte
evoluzione dell’offerta, spes-
so di difficile comprensio-
ne», evidenzia il direttore ge-
nerale Stefania Perletti.  •.
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BccBrescia:icomponentidelCda,delCollegiosindacaleedelladirezione

•• Più capitale in assemblea
e aumenta il peso dei fondi
esteri: sono alcune delle indi-
cazioni emerse dall’assem-
bea di Intesa Sanpaolo del 29
aprile scorso, ancora porte
chiuse per la normativa an-
ti-Covid, che ha nominato il
Cda per il prossimo triennio
con la conferma di Gian Ma-
ria Gros-Pietro a presidente
e, successivamente, di Carlo
Messina nel ruolo di ammini-
stratore delegato.

Alle assise ha partecipato il
56% del capitale totale. Si
tratta di circa il 3% in più ri-
spetto all’assemblea del 2019

che aveva votato, allora in pre-
senza, il board precedente.
Circa il 39% del totale ha rap-
presentato gli investitori isti-
tuzionali - in larga parte fon-
di internazionali - e il 17% le
Fondazioni bancarie. Rispet-
to a tre anni fa l’aumento è
riferibile soprattutto alla par-
tecipazione di fondi interna-
zionali, considerato che in
precedenza aveva preso parte
all’appuntamento circa il
53% del capitale, con una par-
tecipazione degli istituziona-
li pari a circa il 35% e delle
Fondazioni bancarie al 18%.
La lista proposta dalle Fonda-
zioni ha ottenuto venerdì
scorso il 76,5% dei voti a favo-
re rispetto al 63,1% raccolto
in assemblea nel 2019 con la
conferma dei vertici.  •.
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•• Risparmio economico,
sostenibilità, autonomia
energetica: sono i punti chia-
ve delle Comunità energeti-
che rinnovabili (Cer), stru-
mento innovativo di gestio-
ne dell’energia «dal basso» e
a chilometro zero.

Per saperne di più FASTZe-
ro - prima piattaforma onli-
ne realizzata a Brescia che of-
fre servizi di progettazione e
soluzioni digitali per lo svi-
luppo sostenibile - propone
domani il webinar gratuito
«Le comunità energetiche:
modelli e strumenti per uno

sviluppo sostenibile dei terri-
tori», con inizio alle 14 e iscri-
zione su www.fastzero.it. Si
rivolge principalmente ai Co-
muni e agli enti locali, ma è
aperto anche alle imprese
che operano nel settore.

Durante il webinar, che
avrà un taglio divulgativo, sa-
ranno illustrati i vantaggi
economici e ambientali delle
Comunità energetiche, oltre
che i risvolti sociali nel ridur-
re la povertà energetica e cal-
mierare le bollette per le fa-
miglie più vulnerabili. Con
l’aiuto di esperti si capirà co-

me funzionano queste real-
tà, come si costituiscono e
qual è il ruolo degli enti loca-
li, anche alla luce delle oppor-
tunità del Piano nazionale di
ripresa e resilienza.

Aspetti che verranno calati
nel concreto con la presenta-
zione di un caso pratico, il
progetto SmartEnCity del
Comune di Lecce, per «tocca-
re con mano» le potenzialità
delle CER.

All’incontro parteciperan-
no Marco Bussone, presiden-
te nazionale Uncem - Unio-
ne Comuni, Comunità, Enti
montani, Ilaria Bresciani di
Weproject, Federica De Lu-
ca di PwC TLS Avvocati e
Commercialisti, l’avvocato
Giuseppe Mormandi e Sara
Botto di Rina service Consul-
ting srl. •.
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•• La quotazione in Borsa è
un'opportunità anche per le
Pmi. Cassa Padana lancia il
terzo incontro dedicato al te-
ma: è in programma oggi al-
le 16.30 nella filiale di via Val-
le Camonica 12H in città e
metterà al centro dell’atten-
zione l'Offerta pubblica ini-
ziale, lo strumento attraver-
so il quale una società ottie-
ne la diffusione dei titoli tra
il pubblico, requisito necessa-
rio per ottenere la quotazio-
ne delle azioni su un mercato
regolamentato.

Dopo i saluti del direttore

generale di Cassa Padana,
Andrea Lusenti, di Michele
De Tavonatti (leader Odcec
di Brescia) e di Sergio Simo-
nini (consulente di Cassa Pa-
dana), spazio a Marco Ma-
riotti (vice presidente di
Apindustria Confapi Bre-
scia), Mauro Iacobuzio (Eli-
te di Borsa Italiana), Kevin
Tempestini (KT Partners),
Fabio Brigante (Borsa Italia-
na), Daniele Peli (Intred
spa), Michele Corradi (Lind-
bergh spa) e Diego Toscani
(Promotica spa). •.
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